



**SEYNOD** | Prévues normalement en juin, elle avait été reportée à cause du mauvais temps

# La fête à la Jonchère pour rapprocher toutes les générations

L'ambiance était à la fête samedi dans la cour de l'école du quartier rénové de la Jonchère. Prévues initialement le 30 juin, cette fête dû être annulée à cause de la météo mais cette fois un beau ciel bleu ensoleillé était de la partie.

Différents ateliers étaient en place : jeux en bois, pétanque, maquillage, dessin, pêche aux canards, baby-foot vivant. Un repas partagé a clôturé la journée.

L'association Passage organisatrice avec ses trois éducateurs, Justine Baldé, Pascaline Comte et Khaled Alidra, accompagnée de leur cheffe, Mathilde Falcon et par Michèle Ma-

gnin, du service de la direction jeunesse et animation de la ville nouvelle d'Annecy.

Après les remous de cet été dans certains quartiers, il est utile de sortir des clichés pour donner une image plus positive de ces lieux. « Il est important, nous dit Justine, qu'une connaissance réciproque entre jeunes et adultes s'établisse entre les habitants. Ils ont envie de donner une image plus positive du quartier. » C'était bien l'objectif de l'équipe organisatrice de cette fête, réussie, avec un regard positif et bienveillant sur la jeunesse.

**Christian PHILIPPE-JANON**



Les enfants et les bénévoles se sont vraiment appliqués pour que cette fête soit parfaite. Photo Le D/C.P.-J.



Tout le monde a participé à la réussite de cette fête. La préparation du repas au barbecue a été effectuée par les habitants avec les viandes offertes par l'association Passage (à gauche). Les jeunes ont pu participer à plusieurs activités. Au centre, les enfants qui ont décidé de dessiner. Les sourires se lisent sur leur visage. D'autres ont préféré passer entre les mains des experts maquillages. Pour un rendu réussi (à droite). Photos Le D/C.P.-J.